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50 anos

Homem morre em confronto com
policiais militares em Juazeiro
A 76ª Companhia

Independente de Polícia
Militar (76ª CIPM) de

Juazeiro, foi acionada para verificar
uma situação referente a um homem
conduzindo uma motocicleta , cor
branca e portando uma mochila nas
costas, que estaria armado e causando
pânico entre os transeuntes.

Cotidiano, página 04.

 Pedro
Alcântara é
homenageado
por secretários
de Saúde da
Região de
Paulo Afonso

Com uma vasta carreira na área da
medicina e saúde no Vale do São
Francisco, o Coordenador do Núcleo
Norte de saúde do Governo do
Estado da Bahia, o médico Pedro
Alcântara foi homenageado
recentemente durante reunião na cidade
de Paulo Afonso. A Coordenação
liderada elo médico atende a 28
municipios na Região Norte da Bahia
sendo 10 municipios pertencente ao
núcleo de Juazeiro. 9 pertencente ao
núcleo de Paulo Afonso e 9 ao núcleo
do município de Senhor do Bonfim.

Diversas, página 06.

Petrolina se despede do Rally dos Sertões
e entra na rota internacional

O Sertões colocou o pé na estrada na última  quarta-feira (16) e já deixou
saudades. Foram dias intensos e de muita movimentação localizada no Porto
Fluvial e na Orla de Petrolina.

Petrolina, página 03.

Em mobilização
municipalista,
presidente da UPB
defende auxílio
financeiro emergencial
da União aos
municípios

Durante mobilização municipalista
que aconteceu em Brasília, na última
terça-feira (15), com a participação de
mais 1 mil gestores de todo o país
para discutir a crise na arrecadação e
a Reforma Tributária, o presidente da
União dos Municípios da Bahia
(UPB), prefeito Quinho de Belo
Campo, defendeu que a
Confederação Nacional de
Municípios (CNM), junto às
associações municipalistas o Brasil,
junto com suas bancadas estaduais
solicitem do governo federal um
Apoio Financeiro aos Municípios
(AFM) de forma emergencial.

Política, página 08.

Auditório da Câmara
de Vereadores de
Juazeiro sedia
solenidade de
passagem de
Comando do 9º GBM

Juazeiro, página 05.

Petrolina realiza,
nesta sexta-feira (18),
3ª edição do Orgulho
de ser SESI

Petrolina, página 03.
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EDITORIAL

A Argentina em busca
de um salvador
O futuro da nossa vizinha,

Argentina, começou a ser
definido no último

domingo (13), com a realização das
eleições primárias. Como o atual
presidente está fora do páreo, depois
de liderar um governo que fez a
inflação explodir, fica difícil saber os
rumos que o país vai tomar.

Os resultados das primárias
surpreenderam os analistas políticos e
deixaram à mostra toda a insatisfação
do povo que gerou personalidades
como o papa Francisco, Astor
Piazzolla, Diego Maradona e Lionel
Messi.

As urnas mostraram que o
economista libertário de extrema
direita Javier Milei obteve a maior
votação das primárias argentinas. Ele
vai disputar a Presidência contra a ex-
ministra de Segurança, Patricia
Bullrich, que encabeça uma coalizão
de centro direita, e contra o ministro
da Economia do atual governo,
Sergio Massa. Pelo perfil dos
candidatos consegue-se perceber
como está difícil a situação dos
nossos vizinhos. O recado foi dado.
Resta saber como será interpretado
pelas campanhas até o dia da votação
definitiva, marcada para 22 de
outubro. Um eventual segundo turno
está previsto para 19 de novembro.

Nos últimos anos, a Argentina
tem sido um país marcado pela crise
econômica. A inflação está na casa de
115%, considerando-se os últimos 12
meses. Quatro em cada 10 argentinos
vivem na pobreza. E foi esse
argumento que Javier Milei usou para
conquistar os eleitores. O discurso
dele focou no combate à "casta
política" que domina o país. Milei
prega mudanças profundas, para
resgatar o país. Sua retórica acertou
em cheio no sentimento de
descontentamento do povo e fez
com ele recebesse cerca de 30% dos
votos.

Os resultados mostram que o
eleitorado argentino está muito
dividido e o resultado final será uma
incógnita. Em seu primeiro discurso
após o resultado das primárias, Milei
desse que foi possível "construir esta
alternativa competitiva que dará fim à
casta política parasitária, que rouba,
inútil". "Estamos em condições de
vencer a casta no primeiro turno",
acrescentou o político.

Com cerca de 27% dos votos, a
aliança governista Unión por la Patria
(União pela Pátria), ligada ao
peronismo e à família Kirchner,

disputará a Presidência com Sergio
Massa, um advogado de 51 anos que
tem boas relações com diversos
atores do poder, sejam empresários,
sindicatos, ou com o Fundo
Monetário Internacional (FMI). É ele
que tem tentado renegociar as dívidas
do País, mas, na verdade, só tem
trocado o credor. A dívida do país só
cresce, e o débito está sendo
empurrado para as novas gerações.

Já Patrícia Bullrich, de 67 anos,
presidente do Partido Republicano
(PRO), de centro-direita, foi a
escolhida por 28% dos eleitores. Ela
se destacou no embate interno do
partido, derrotando o prefeito de
Buenos Aires, Horacio Rodríguez
Larreta, que se comprometeu em
apoiá-la.

As eleições de domingo, tiveram a
participação de 69% dos mais de 35
milhões de eleitores argentinos. O
resultado deixou clara uma forte
divisão, com o eleitorado
fragmentado em três partes de peso
similar. O que se percebe, no entanto,
é um forte indicativo de condenar os
partidos de esquerda, que governam
o país atualmente. Dois terços da
população optaram pela volta da
direita ao poder.

A voz das urnas mexeu,
imediatamente, com a economia
argentina. O peso, que há tempos não
vive bons momentos, se desvalorizou
mais de 18% nas primeiras horas de
segunda-feira. Isso é reflexo da
principal bandeira do candidato que
saiu na frente. Milei defende a
extinção da moeda nacional e a
dolarização, por completo, da
economia do país.

Javier Milei surgiu nesta eleição
como um fenômeno inovador, que
soube captar a frustração dos
eleitores argentinos com o governo,
um país à beira de uma convulsão
social.

Embora a Argentina seja a terceira
maior economia da América Latina e
um importante exportador mundial
de alimentos, o país sofre com a
desorganização e as incertezas criadas
pelo governo atual. Sem ter como
cumprir um acordo com o FMI para
o pagamento de 44 bilhões de
dólares (cerca de R$ 216 bilhões, pela
cotação atual) a Argentina vive à
mingua, torcendo para que surja um
salvador que resgate o país do lodo
em que se meteu. Para saber o fim
dessa história, vamos ter que aguardar
as eleições gerais, marcadas para
outubro.

Na semana passada, o presidente
do Banco Central, Roberto Campos
Neto, anunciou a extinção do crédito
rotativo do cartão de crédito. Não há
data para isso, mas a decisão está
tomada.

Trata-se do esquema automático
de refinanciamento do saldo não
pago do cartão. São duas as razões
alegadas: a de que os juros cobrados
pelos bancos nesta modalidade de
crédito são extorsivos, na medida em
que já chegaram aos 450% ao ano; e
a inadimplência é enorme, já
ultrapassa os 49% ao ano.

É uma "jabuticaba financeira" --
só dá no Brasil. Implica enormes
distorções, algumas delas menos
admitidas, porque mostram o
comportamento irracional não apenas
dos consumidores, mas, também,
dos bancos, do comércio e das
autoridades que até agora admitiram
essas aberrações.

Tudo começa com a anomalia do
parcelamento sem juros, que se
iniciou muito antes da difusão dos
cartões de crédito, mas se acentuou
com eles, dado que o risco de crédito
deixou de ser do comerciante e
passou a ser do administrador do
cartão, que procura compensar com
mais juros.O sistema é produtor de
inflação. Como o comércio não
aceita dar desconto no lugar do
parcelamento das parcelas, fica claro
que os juros estão embutidos no
preço à vista. Por aí se vê que o
comerciante passou a ter uma receita

que nada tem a ver com sua atividade
operacional.

Os bancos aceitaram esse jogo
porque ganham com a administração
dos cartões e ganham com os juros
explosivos. Não trabalhariam para
que os comerciantes reduzissem ou
acabassem com a mandracaria do
parcelamento sem juros, porque
entenderam que a situação alavanca as
vendas no varejo e, portanto, suas
próprias receitas.

O consumidor, por sua vez, está
mal acostumado a não rejeitar essa
aberração, porque se limita a conferir
se "a prestação cabe no seu salário".
As instituições financeiras foram tão
lenientes na administração dos seus
cartões que passaram a emiti-los
muitas vezes sem critério.

Ficou muito comum o titular de
um cartão pagar o saldo com outro
cartão. Assim vai rolando seu débito,
que dispara e deixa a inadimplência
inevitável.

Até agora, as autoridades
assistiram passivamente a esse jogo
perverso. A anunciada extinção do
crédito rotativo não elimina as
distorções. A ideia é impor juros
fixos ao saldo devedor de 9% ao
mês, limitar o número de prestações
sem juros no varejo ou alterar as
tarifas de intercâmbio cobradas pelas
emissoras de cartões aos lojistas.

Seria uma solução precária, que
reduz, mas não elimina os vícios E
não acaba com a principal
"jabuticaba", que é o parcelamento
sem juros, porque o Banco Central
teme que as vendas no varejo
despenquem.

CELSO MING
* é comentarista de economia

Crédito rotativo e distorções rotativas
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Petrolina realiza, nesta sexta-feira
(18), 3ª edição do Orgulho de ser SESI
A importância do

Rio São Francisco,
um projeto

pedagógico que divulga a
obra de Monteiro Lobato e
como trabalhar com jogos
digitais no contexto
educacional. Essas são
algumas das atrações da
terceira edição do Orgulho de
ser SESI, que vai movimentar
a unidade do SESI Petrolina
nesta sexta-feira (18). O
evento, que começa às 8h e
vai até às 17h, será aberto ao
público, recebendo alunos de
escolas da rede pública e
particular bem como pais e

docentes que desejam
conhecer a infraestrutura física
da escola e suas atividades
pedagógicas.

A programação, elaborada
pelos alunos do Ensino
Fundamental e Médio e seus
docentes, vai permitir
também ao visitante
experiências como o
acionamento de motores
elétricos, contação de histórias,
lançamentos de foguetes e
uma surpreendente exposição
de trabalhos demonstrando o
fascínio artístico da
Matemática.

Para o gestor do SESI

Petrolina, Cássio Saturnino, o
foco principal desta ação,
realizada em todas as
unidades de Pernambuco, é a
celebração da criatividade e
das produções científicas dos
alunos nas mais diversas áreas
do conhecimento. "Nossa
maior alegria é o engajamento
e a motivação dos alunos,
promovendo a aprendizagem
significativa, a personalização
do ensino, o desenvolvimento
de habilidades cognitivas e
socioemocionais. Tudo que
faz da educação do SESI
Pernambuco uma referência
em todo o País", afirmou.O Sertões colocou o pé

na estrada na última  quarta-
feira (16) e já deixou
saudades. Foram dias intensos
e de muita movimentação
localizada no Porto Fluvial e
na Orla de Petrolina. A
cidade sertaneja pela primeira
vez foi anfitriã e recebeu a
largada do maior rally da
América Latina, a cidade foi
escolhida em função do
formato inédito da prova,
em laços ou margaridas. A
Vila Sertões, a maior já
montada na história dos 31
anos da prova, contou com
136 mil metros quadrados,
recepcionou milhares de
visitantes que estavam
curiosos para ver de perto as
supermáquinas e os
competidores.

A Prefeitura de Petrolina,
por meio da Secretaria de
Desenvolvimento
Econômico e Turismo
(SEDETUR), esteve presente
todos os dias do evento. Para
o secretário da SEDETUR,
Giovanni Costa, apoiar
eventos como o Rally dos
Sertões gera um efeito muito
positivo para o município.
"Ficamos muito orgulhosos
em poder mostrar a capital
do Sertão do São Francisco e
todos nossos potenciais
turísticos. Foram mais de R$
10 milhões injetados na
economia local, uma
movimentação muito grande
a exemplo do comércio
informal, bares, hotéis e
restaurantes. O prefeito
Simão Durando reafirmou
seu compromisso em apoiar
eventos como esses, que
propiciam um legado para a
cidade. Petrolina está de
portas abertas para que o
Rally  possa voltar quando
quiser", frisou Giovanni
Costa.

"Petrolina recebeu o
Sertões de uma forma muito
acolhedora e superou nossas
expectativas. A cidade fica
em uma região que possibilita
uma diversidade de opções
para montagem do roteiro
da competição e tem
infraestrutura para receber a
nossa caravana de duas mil
pessoas. Ficamos 8 dias aqui,
as Expedições de Turismo
puderam conhecer vinícolas,
passear pelo São Francisco e
experimentar a gastronomia
regional no Bododromo. Foi

uma combinação perfeita.
Agora o Sertões se despede
deixando um legado social
de mais de quatro mil
atendimentos médicos
gratuitos. O Sertões é muito
mais que uma competição.
Nosso objetivo é promover
o Brasil através da lente
esportiva e ainda fazer a
diferença por onde
passamos. Estamos saindo
daqui com a certeza de que
Petrolina foi a escolha certa e
esperamos voltar em breve",
agradeceu a executiva de
Operações do Sertões,
Leonora Guedes.

A equipe do Rally dos
Sertões segue para o Ceará
com um trecho especial de
427 quilômetros com
deslocamento final até a
ExpoCrato.

Petrolina se despede do
Rally dos Sertões e entra
na rota internacional
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Homem morre em
confronto com
policiais militares
em Juazeiro

A 76ª Companhia
Independente de
Polícia Militar (76ª

CIPM) de Juazeiro, foi
acionada para verificar uma
situação referente a um
homem conduzindo uma
motocicleta , cor branca e
portando uma mochila nas
costas, que estaria armado e
causando pânico entre os
transeuntes.

A guarnição
imediatamente se deslocou
ao local indicado pelos
informantes e iniciou buscas
intensivas. Durante a
operação, o suspeito foi
visto na motocicleta
mencionada e, ao notar a
presença policial,
empreendeu fuga por várias
ruas. O indivíduo
abandonou a moto e a
mochila, refugiando-se em
uma residência.

Ao tentar deter o
suspeito, três dos quatro
integrantes da equipe policial
entraram na residência e
foram recebidos por
disparos de arma de fogo.
Diante da ameaça iminente,
a guarnição reagiu em
legítima defesa. O indivíduo
foi encontrado caído ao
solo, ferido e portando uma

O Comando de
Policiamento da Região
Norte (CPR-N), comandado
pelo Coronel PM Valter
Araújo, deflagrou nesta
noite, segunda-feira (14),
mais uma etapa da
*Operação Força Norte*, a
partir das 20h00, em todos
os 19 (dezenove) municípios,
cobertos pelas Unidades
Operacionais subordinadas
ao CPR-N.

A ação contou com a
presença do Coronel PM
Valter Araújo, na Área
Integrada de Segurança
Pública 46, que acompanhou
a atuação das Unidades
Operacionais, diretamente
do terreno.

Operação Força Norte é deflagrada
mais uma vez em 19 municípios

Participaram da
Operação: 6° BPM; 25ª, 45ª,
54ª, 73ª, 74ª, 75ª, 76ª e 96ª
Companhias Independentes
de Polícia Militar (CIPM);
Companhia Independente
de Policiamento Tático
(CIPT) - Norte
(RONDESP) e Grupamento
de Motocicleta Carcará.

As ações foram
supervisionadas pelos
Comandantes, atuando,
diretamente, na área de
responsabilidade,
juntamente, com os demais
Oficiais e Praças.

A supracitada Operação
tem como principal objetivo,
reduzir os índices dos
Crimes Violentos Letais e

Intencionais e os Crimes
Violentos contra o
Patrimônio; através de ações
na mancha criminal e nos
grandes corredores, com a
finalidade de promover
segurança e estabelecer paz
social à população Norte-
baiana.

Foram realizadas as
seguintes ações: postos de
abordagem em pontos
estratégicos e rondas
ostensivas pelas Guarnições
Policiais Militares.

A presente ação está
alinhada às diretrizes
estratégicas do
Excelentíssimo Senhor
Comandante-Geral, Coronel
PM Coutinho.

pistola glock calibre 9mm,
que foi apreendida, sendo
encaminhado de imediato à
Unidade de Pronto
Atendimento (UPA), onde,
infelizmente, veio a óbito
após ser atendido pelo
médico plantonista.

Dentro da mochila
abandonada pelo suspeito,
foram encontrados itens
ilícitos, incluindo uma
submetralhadora de
fabricação artesanal calibre
9mm, municiada, uma
balança digital de precisão,
materiais para embalagem
de substâncias, bem como
dinheiro e cartuchos intactos
de diversos calibres.

Destaca-se também que,
durante a operação, foi
localizado um veículo
Hyundai Tucson, cor preta,
nas proximidades, contendo
uma quantidade significativa
de uma substância em pó
branco, aparentemente
cocaína, pesando
aproximadamente 1 kg.

A Polícia Militar da Bahia
reafirma seu compromisso
em agir de acordo com os
protocolos legais e
procedimentos operacionais
para assegurar a segurança
da comunidade.
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Auditório da Câmara de Vereadores de Juazeiro sedia
solenidade de passagem de Comando do 9º GBM
Na manhã da

última  terça-
feira, (15/08)

após o apagão nacional que
impediu a realização da sessão
ordinária da Casa Aprígio
Duarte Filho, o auditório da
Câmara Municipal juazeirense
sediou por volta das 11h à
solenidade de Passagem de
Comando do 9° GBM (9º
Grupamento De Bombeiros
Militares da Bahia, em
Juazeiro).

O ato fora prestigiado por
Oficiais e Praças, autoridades
militares de outras forças de
segurança, a exemplo de
representantes da Polícia
Federal, da Polícia Militar,
Guarda Municipal, PM -PE,
sociedade civil, imprensa entre
outros.

Representando o Presidente
da Câmara de Vereadores de
Juazeiro, o vereador Renato
Brandão, desejou boas-vindas
ao Tenente-Coronel BM
Tarcísio e: "Muito sucesso
nessa nova empreitada à frente
do 9° BBM Bombeiros Militar
da Região Norte da Bahia",
destacou. Além de Brandão, o
evento teve a participação dos

vereadores, Anderson da
Iluminação, Mundeco, Jean
Gomes, Glaidson Azevedo.

Novo Comandante da
unidade do 9º BBM o
Tenente-Coronel BM Tarcísio
Ribeiro do Vale, avaliou o
momento enfatizado que
pretende continuar o bom
trabalho realizado pelo seu
antecessor, o Coronel BM
Nelzito Oliveira, que assumiu o
Comando Regional de
Bombeiros Militar da Região
Leste do Estado.

O Tenente-Coronel
Tarcísio conta que faz parte da
vida dele sua atuação dentro
do Corpo de Bombeiros.
Desde quando ingressou no
Batalhão de Bombeiros Militar
aqui de Juazeiro em 2004 (dois
mil e quatro). De lá para cá
assumiu o comando em 2017.

"Então são esses longos
anos de experiência
conhecendo a tropa toda do
quartel, evoluindo o quartel nas
suas condições de edificações,
construções de salas, é
compras de equipamentos de
todos os tipos para um
emprego, tanto na área de rio,
como botes e jet ski, como na

área de altura, com drones
para combater incêndios.
Então, nós temos aqui toda
uma experiência de ter já
vivenciado desde Tenente até
Major o quartel e também
como Comandante de 2017 a
2021. Ou seja, eu passei 5 anos
comandando o 9º BBM de
Juazeiro. Por orientação e
administração do comandante
geral, me deu a missão de
comandar Paulo Afonso de
2021 até agora 2023. Fiz um
bom trabalho, reconheço que
fiz um bom trabalho, a tropa

tem esse reconhecimento,
como líder, comandante e
gestor fizemos um bom
trabalho lá em Paulo Afonso e
agora graças a Deus estou
retornando à minha casa. Diz
aquele ditado que o bom filho
a casa retorna. Então é nova
experiência, conheço a minha
tropa na palma da mão,
chegaram novos soldados,
mas já sabe da das diretrizes,
do perfil e dos modos
operantes do comandante que
sou eu no caso que estou
assumindo o nono BBM".

"Aproveito para me
colocar à disposição de todos
os vereadores dessa Casa do
Povo (Câmara) para qualquer
situação que tenha a ver com a
minha competência de tomar
uma decisão, e muito feliz.
Juazeiro é minha segunda casa
porque eu sou filho de Pilão
Arcado. Mas a minha vida
profissional começou aqui no
Corpo de Bombeiros",
enumera o novo Comandante
da unidade do 9º BBM, o
Tenente-Coronel BM Tarcísio
Ribeiro do Vale.

A programação da Semana da
Juventude 2023 segue a todo
vapor e o encerramento das
atividades acontecerá neste
sábado (19), com os Aulões pré-
Enem do 'Aprova Juazeiro' e a
'Tardezinha da Juventude'. A
Semana da Juventude é realizada
pela Prefeitura de Juazeiro, por
meio de várias secretarias
municipais, e visa integrar ações
educativas, culturais, esportivas,
sociais e ambientais voltadas para
a juventude, além de contribuir
para ampliação do debate sobre
as políticas públicas voltadas para
os jovens do município.

 Os aulões acontecerão das 8h
às 12h, simultaneamente, no
Bios Vestibular e Concursos, Rua

SEMANA DA
JUVENTUDE

 Realizada no mês em que se
comemora o Dia Nacional da
Juventude (12 de agosto), a Semana
da Juventude é uma programação
anual que integra o calendário de
eventos do município.

 A programação da Semana é
coordenada pela Secretaria de
Educação e Juventude (Seduc), em
parceria com as Secretarias de
Desenvolvimento Social, Mulher e
Diversidade (Sedes), Cultura
Turismo e Esportes (Seculte), Meio
Ambiente e Ordenamento Urbano
(Semaurb), Saúde (Sesau) e com a
Companhia de Segurança, Trânsito
e Transporte (CSTT).

José Petitinga, 08 - Santo
Antônio, e no Curso Top de
Linha, quadra B, 24, Castelo
Branco. Já à tarde, os jovens
poderão curtir a 'Tardezinha da
Juventude', na Orla II, a partir
das 16h, com aulão de FitDance e
shows das bandas Pagode 874 e
Banda  Erva Doce. Toda a
programação é gratuita.

  "A Semana da Juventude
2023 vem sendo um sucesso, com
a realização de diversas ações e a
participação de várias secretarias da
Prefeitura Municipal. No final de
semana encerraremos as atividades
de forma leve para celebrar a
juventude de Juazeiro", disse o
coordenador da evento, João
Paulo Barbosa.

 emana da Juventude: Aulões e
momento cultural vão
movimentar o final de semana
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Pedro Alcântara é homenageado por secretários
de Saúde da Região de Paulo Afonso
Com uma vasta

carreira na área da
medicina e saúde

no Vale do São Francisco, o
Coordenador do Núcleo
Norte de saúde do Governo
do Estado da Bahia, o
médico Pedro Alcântara
foi homenageado
recentemente durante
reunião na cidade de
Paulo Afonso. A
Coordenação liderada elo
médico atende a 28
municipios na Região
Norte da Bahia sendo 10
municipios pertencente ao
núcleo de Juazeiro. 9
pertencente ao núcleo de
Paulo Afonso e 9 ao
núcleo do município de
Senhor do Bonfim.

A função de Pedro
Alcântara nesta
coordenação é ouvir as
demandas dos referidos
municípios e encaminhá-
las à Secretaria de Saúde

O apresentador Luciano
Huck desembarcou no
Aeroporto Senador Nilo
Coelho, em Petrolina, nesta
quarta-feira (16), junto à
equipe de gravações da TV
Globo.

Desde a chegada, Huck
publicou vídeos nos stories
do seu perfil no instagram,
visitando pontos turísticos
do Vale do São Francisco,
como a Ilha do Fogo, e
interagindo com a
população local.

"Estava louco de
saudade de rodar esse país
inteiro. Estamos indo de
Petrolina para Juazeiro,
vamos passar de
Pernambuco para a Bahia",
afirmou em um dos vídeos.

Surpresos com a visita,
moradores do Vale do São
Francisco que estavam na
Ilha do Fogo, comentaram
sobre o encontro: "é muito

do Estado da Bahia o que
são muitas desde à
distribuições de vacinas à
construções e ampliações de
Policlinicas e postos de saúde.

Ressaltou Pedro

Alcântara: " Tivemos uma
reunião bastante proveitosa
com os municipios em Paulo
Afonso onde fui muito bem
recebido pelo secretário de
saúde do município dr.
Odonel e na oportunidade
fui homenageado com uma
bela obra de arte
confeccionada por um

artesão do lugar onde
representa a resistência do
homem sertanejo mostrando
o chapéu de couro e a
fortaleza representada por
pedras semipreciosas".

Pedro Alcântara destacou
o trabalho desenvolvido pela
secretária de Saúde do estado
dra. Roberta e a atenção do

Governador Jerônimo para
com a saúde do Estado.

A pauta da reunião foi
muito extensa mas, dentro
das condições segundo o
Coordenador de Saúde da
região Norte as demandas
com certeza solicitadas serão
atendidas o mais rápido
possível.

Apresentador Luciano Huck
desembarca no Vale do São Francisco
junto à equipe da TV Globo

aleatório, mano, a gente só
veio aqui dar um rolê e dá
de cara com o Luciano
Huck", brincou um dos
banhistas.

Logo após, a equipe
seguiu para Juazeiro, em
direção ao Espaço Vip da
Nádia, instituição conduzida
pela Dona Nádia Dias
Ribeiro, que realiza ações
sociais.

Um deles é o Sopão da
Esperança, projeto que tem
como objetivo fornecer
sopa, verduras e pães para a
população em situação de
vulnerabilidade, seja da
comunidade ou outros
bairros do município.

Ao que tudo indica, a
história da juazeirense será
exibida em dos quadros do
programa Domingão com
Huck, transmitido
semanalmente na TV
Globo.
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[VIVA, MÔNICA] Mônica San
Galo, sua linda, parabénssssss pelo dia,
09/08, seu aniversário e parabéns
sempre pelo seu talento e grande
mulher que é. Na foto acompanhada
do esposo Paulinho Nunes. Vida
longa minha querida!

[DIA DE PAULO]
Elogiado profissional,
Paulo Moraes, esteve
mudando de idade na
última sexta-feira, 11, e
passou cercado do
carinho dos seus.
Desejamos cada vez
mais êxito na sua
caminhada amigo.
Abraço fraterno!

[CELEBRANDO
LEENE] Ela é uma linda
mulher além de muito
querida por nós (nossa Miss
Petrolina 1994 e terceira
colocada no Miss
Pernambuco do mesmo ano).
Leene Nogueira, feliz
aniversário, só posso te
desejar tudo de bom que há
nessa vida. Parabéns!

 [TUDO DE MELHOR
AMIGO] Todas as homenagens do
dia 13/08, foram para o queridissimo
Orlando Miranda pela passagem do
seu aniversário. Vida longa amigo,
proteção divina sempre e sempre. Na
foto com a sua inseparável Silvana
Medrado. Vamos celebrar a vida!

 [TUDO DE
BOM] Outro querido

nosso que celebrou
aniversário no último

11/08, foi o advogado
e empresário Victor
Berti Sanjuan, e foi

bastante
cumprimentado

durante o dia. Tudo de
bom!

[VIDA LONGA VIDA,
SIVALDO] 10 de agosto, foi dia
de homenagear esse querido, o
atuante Sivaldo Albino, prefeito de
Garanhuns-PE. Considerado um
dos melhores gestores que já
comandaram aquela cidade do
Agreste Pernambucano, Sivaldo, foi
muito festejado desde as primeiras
horas do dia. Parabéns, você é um
ser admirável!

[VIVA GAL] Na
sexta-feira (11/08) foi
a vez da queridissima
e sempre alto astral
Gal Macedo Souza
mudar de idade. E,
muitas foram as
homenagens a esta
mulher que amamos
e muito. Na foto
curtindo a lua de mel
dos sonhos no
paraíso Fernando
Noronha na
companhia do
esposo Aleksandro
Moreira. Felicidades
mil!

[UM SER HUMANO DA
MELHOR QUALIDADE]
Calby Carvalho Cruz te desejo tudo
que te faça feliz! Parabéns pelo seu
aniversário, 13/08, e parabéns por você
conduzir exemplarmente o seu Bônus
Supermercado, e principalmente por
você ser este homem de alma nobre e
linda. Abraço!

[MUITO BEM
RECEBIDO] Na
minha última ida ao
Recife, fui recebido
(muito bem recebido)
pela querida Lucinha
Mota, no seu gabinete na
Secretaria de Justiça e
Direitos Humanos de
Pernambuco, no Recife
Antigo, pasta que ocupa
e promete realizar uma
brilhante gestão. Eu só
sou gratidão a Lucinha,
pelo carinho, pela atenção
e principalmente pelo
cuidado. Um orgulho ter
uma sertaneja de pulso
forte a frente de tão
importante pasta. Desejo
êxito na sua caminhada!

[NIVER DE UM QUERIDO] Marconi Silva, um queridíssimo amigo nosso, mudou de
idade no último domingo, 06 de agosto, e passou cercado do carinho dos seus. Bjusss mil!
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Em mobilização municipalista, presidente da UPB defende
auxílio financeiro emergencial da União aos municípios
Durante

mobilização
municipalista que

aconteceu em Brasília, na
última  terça-feira (15), com a
participação de mais 1 mil
gestores de todo o país para
discutir a crise na arrecadação
e a Reforma Tributária, o
presidente da União dos
Municípios da Bahia (UPB),
prefeito Quinho de Belo
Campo, defendeu que a
Confederação Nacional de
Municípios (CNM), junto às
associações municipalistas o
Brasil, junto com suas
bancadas estaduais solicitem
do governo federal um
Apoio Financeiro aos
Municípios (AFM) de forma
emergencial.

A iniciativa teve o intuito
de tentar reverter o
momento de crise que os
municípios vivem com
oscilação de receitas, uma vez
que o período de restituição
do imposto de renda
impactou o valor do repasse
do Fundo de Participação
dos Municípios (FPM).

O presidente da UPB

justifica que a maioria dos
municípios baianos são de
pequeno porte, não possuem
receita própria e dependem
das transferências
constitucionais, por conta
disso vêm sofrendo há muito
tempo e nos últimos meses
tiveram o estrangulamento de

suas receitas. "Nesse
momento, eu sugiro um
apoio financeiro do governo
federal para minimizar o
sofrimento dos municípios,
haja vista, que já estão
estrangulando. Os municípios
menores são os que mais
sofrem e não é de agora.

Precisamos desse apoio para
diminuir o sofrimento dos
municípios e para que
possamos sair do vermelho",
ressaltou o presidente
Quinho.

Durante a mobilização,
que aconteceu até a quarta-
feira (16), foi proposto que

no mês de outubro seja feita
uma paralisação nacional dos
municípios para chamar a
atenção das dificuldades
financeiras que afligem os
municípios com aumento das
despesas e estagnação nas
receitas.

Fonte Ascom UPB

Em depoimento à CPMI do
8 de Janeiro, nesta terça-feira
(15), o repórter fotográfico da
Agência Reuters, Adriano
Machado, disse que apenas
cumpriu seu trabalho ao
fotografar os ataques dos
invasores de dentro do Palácio
do Planalto. O profissional de
imprensa, que há mais de 20
anos atua em coberturas
jornalísticas desse tipo, afirmou
que teve contato com os
manifestantes durante a
depredação como estratégia para
preservar sua própria vida, ao ter
sido abordado para deletar
imagens da sua câmera e, em
alguns momentos, ter sido alvo
de xingamentos e de ameaça.

- Por volta de 15h45 [do dia
8 de janeiro], eu percebi que uma
pessoa foi em direção ao
gabinete da Presidência da
República, e isso chamou minha
atenção, e fiquei atento aos
acontecimentos. Para a minha
segurança, permaneci em um
local de maneira discreta.
Aproximadamente às 15h55,
outras pessoas chegaram na
antessala do gabinete da
Presidência da República e
forçaram a entrada na porta de
vidro. Quando eu vi esse grupo,
como profissional, registrei
aquele momento, como qualquer
outro fotojornalista faria. Fiz os
registros de forma discreta;
acredito que eles não tenham me
visto. Quando eles abriram a
porta de vidro da antessala, eu,
como fotojornalista,
acompanhei para registrar todo o
acontecimento. Naquele
momento, o clima era
extremamente hostil e instável.
Então, eu tomei bastante
cuidado com a minha segurança.
Foi quando eles perceberam a

CPMI Fotógrafo diz que sofreu
ameaças para deletar imagens

minha presença, me cercaram e
questionaram quem eu era e o
que eu estava fazendo ali.

Adriano Machado participou
da cobertura dos ataques aos
Três Poderes e sua convocação
teve como base as imagens
divulgadas pela imprensa, nas
quais , segundo os autores do
requerimento, ele estaria
"confraternizando" com
participantes dos ataques.

De acordo com o depoente,
ele ficou "nervoso e tenso" após
ter sido identificado pelos
depredadores no momento em
registrava imagens do terceiro
andar do Palácio do Planalto.
Naquele momento, Machado
disse ter se identificado como
fotógrafo da agência Reuters e
que só pensava em sair do local,
por temer por sua segurança.

- Quando eu estava próximo
à porta de saída, um deles me
abordou e exigiu que eu
deletasse as fotos daquele
acontecimento. Após confirmar
que eu teria cumprido com a
exigência, uma das pessoas me
cumprimentou. Isso pode ser
visto em imagens que circularam
na imprensa. Eu não conheço
essas pessoas e, naquele
momento e circunstância, eu não
poderia deixar de retribuir o
cumprimento, até mesmo por
temer pela minha segurança.
Apesar de eu não endossar ou
apoiar o que estava havendo, eu
não tinha escolha a não ser o
cumprimentar de volta. Eu
estava preocupado que, se me
recusasse a retribuir o
cumprimento, isso poderia levar
a uma situação perigosa para
mim. E cumprimentá-lo me
pareceu uma boa maneira de
aliviar a tensão - esclareceu
Machado, ao dizer que chegou a
ser ameaçado por um
manifestante que estava em
posse de uma de choque taser.

"COOPERAÇÃO"
Os parlamentares da oposição, que

requereram a presença do fotógrafo, não
aceitaram as justificativas apresentadas por ele.
Apesar de concordarem com as declarações de
que Adriano Machado estava no Palácio do
Planalto exercendo sua profissão, eles disseram
as imagens mostram "cordialidade e
cooperação" com os participantes dos ataques.
Para os senadores Izalci Lucas (PSDB-DF),
Eduardo Girão (Novo-CE) e Magno Malta
(PL-ES) as imagens indicariam uma "tentativa
de ensaio" e preparação para registrar o
arrombamento da porta de vidro que dá acesso
a sala da presidência da República.

- O meu raciocínio é que o senhor estava lá
como um profissional para cobrir e fazer um
documentário depois do que aconteceu para dar
legitimidade mundial a esse golpe, como eles
fizeram no impeachment da Dilma (…). Mas o
cara vai lá, vê a foto e te dá a mão. Ninguém
bate na mão assim do outro hostilizando.
Valeu, parceiro. Me desculpa, eu não sou
psicólogo, mas eu sei fazer leitura, aquilo ali foi
de amigo agradecido. Não que o senhor tenha
amizade com ele - alegou Magno Malta

"EXERCÍCIO
PROFISSIONAL"

Na avaliação da relatora, senadora Eliziane
Gama (PSD-MA), a presença do repórter
fotográfico na CPMI "não tem nada a ver" com
os ataques e seu trabalho pode ajudar a
identificar os responsáveis pelos atos
antidemocráticos. Ela saiu em defesa do
legítimo direito ao exercício da profissão de
imprensa contra "a política ligeira e o interesse
conjuntural" que possa ameaçar essa liberdade
profissional.

- Ninguém está a salvo de qualquer
investigação, nem jornalista, principalmente
quando o regime democrático é colocado em
risco. Entretanto, pelas informações que tenho
até agora em mãos, o repórter fotográfico
Adriano Machado não colaborou para um
cenário com tais características pérfidas. Vistas
assim as coisas, talvez a sua presença hoje aqui,
nesta CPMI, não esteja respaldada em indícios
robustos de alguma falta grave - acrescentou a
relatora.


